

Vicecancilleres del Perú y Brasil se reunirán en Lima para fortalecer la integración fronteriza

Nota de Prensa 130-10

El lunes 29 de noviembre se celebrará la II Reunión de la Comisión Viceministerial de Integración Fronteriza Perú-Brasil, la cual será presidida por el Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Néstor Popolizio Bardales y el Secretario General de Relaciones Exteriores brasileño, Embajador Antonio de Aguiar Patriota.

La reunión, permitirá dar continuidad a los compromisos en materia de integración fronteriza asumidos por los Presidentes Alan García Pérez y Luiz Inácio Lula da Silva en junio del presente año en Manaus; y reafirmar los tradicionales vínculos de amistad y cooperación que unen a ambos países.

Los Vicecancilleres abordarán temas relativos a la integración física, vuelos transfronterizos, interconexión eléctrica, roaming internacional transfronterizo y diversos proyectos de cooperación en beneficio de las poblaciones fronterizas.

Lima, 26 de noviembre de 2010
Actividades del Sector Relaciones Exteriores(26/11/2010)